



COMENTARIOS

Zofri: 5 décadas impulsando el desarrollo del norte

Desde hace ya 50 años, Zofri ha sido el motor del progreso en las regiones de Arica y Parinacota, y Tarapacá, convirtiéndose en un pilar clave para el crecimiento y la integración comercial.

Zofri es reconocida a nivel nacional e internacional. Su mayor ventaja competitiva es que en este medio siglo de historia, ha sido capaz de reunir a inversionistas de diversas nacionalidades y culturas bajo con un propósito común, donde han contribuido en generar una plataforma única para expandir sus operaciones. Su impacto trasciende fronteras, abasteciendo no sólo el norte de Chile, sino también alcanzando mercados clave de la macrozona, como Bolivia, Perú, Noroeste de Argentina, Paraguay y el sur de Brasil.

Más que un centro de negocios, la Zona Franca de Iquique se ha consolidado como una plataforma de desarrollo, generando oportunidades para la ciudad, nuestros usuarios y nuestro entorno.

Hoy miramos el futuro con optimismo, de cara a nuevos desafíos, como los que ofrece por ejemplo, el corredor bioceánico, que nos impulsa a potenciar proyectos de infraestructura a nivel regional, sentando las bases para un crecimiento competitivo y sostenible en el tiempo. Por eso, es clave explorar nuevos polos de desarrollo, modernizando el modelo de negocio, que vaya más allá de la importación de mercancías, integrando



Más que un centro de negocios, la Zona Franca de Iquique se ha consolidado como una plataforma de desarrollo”.

Alejandro Berríos Durán,
gerente general (f)
Zofri S.A.

servicios logísticos, soluciones digitales y comercio electrónico, entre otros.

Esta modernización va de la mano de una administración que se adapte a los ciclos del mercado, trabaje con sus usuarios y apueste por modelos comerciales más dinámicos y flexibles. Ese es nuestro norte. No se trata sólo de expansión comercial, sino de posicionar a la Zona Franca, como un actor clave en el desarrollo logístico y estratégico de las regiones del norte del país.

El desafío es inmenso, pero pertenece a todos. Construyamos juntos una zona franca preparada para liderar los cambios y oportunidades del comercio global.